	The EMPATH™ motor diagnostic tool provides several analysis techniques to address motor problems. This manual describes these techniques. Some of these techniques are pre-programmed into the EMPATH software; these techniques will only be given a cursory review. Other techniques need to be performed by the operator; these techniques will be given a thorough presentation.
Operation of the EMPATH diagnostic tool, including data acquisition, is covered in the EMPATH Instruction Manual. Operating instructions are not repeated in the Analysis Manual. Further, in those cases where good reference books cover a subject, the reader will be referred to the reference.
Data analysis using EMPATH is performed in both the time and frequency domain. Data is acquired and stored as time domain data. Some of the time domain data is converted to frequency domain data. Thus, when a data file is recalled for analysis, the data acquired and calculated during data acquisition is returned for user review and analysis.
Time domain means that data is presented as amplitude on the ordinate (y-axis) and as time on the abscissa (x-axis). All of the EMPATH data is stored as digital data; thus, no analog data is available to the user. Time domain data is the normal presentation of data or events. For example, a child's height may be measured and recorded as a function of this age. A plot of height versus age would be a time domain graph.
Two analyses that are performed in the time domain are cycle time analysis and inrush analysis. The cycle time is the time from one point on a repeating curve to an equivalent point in the next cycle. In the following figure, showing the inrush of a nuclear reactor coolant pump motor, the inrush time is seen to be about 11.3 s.   From time t = 0 to time t = 2.57 s, the motor is off. At t = 2.57 s, the motor is energized. At time t = 13.8 s, the motor is at its constant value of operating current.
In many cases, the inrush current peak will be many times higher than the normal operating current. If inrush data is to be taken, the EMPATH acquisition settings must be set to account for this inrush current peak and sufficient time duration to capture the complete cycle of interest, including enough time before the start of the event. Using a multiple of ten or twenty times operating current is a good choice, initially, if no other data is available.

	Механизм диагностики электродвигателей EMPATH™ предлагает несколько способов выявления неисправностей. Этот мануал описывает данные способы. Некоторые из этих способов запрограммированы в EMPATH; эти способы будут рассмотрены поверхностно. Другие способы реализуются оператором; эти способы будут рассмотрены подробно.
Работа диагностического метода EMPATH, включая сбор данных, описывается в руководстве пользователя EMPATH. Данный мануал не повторяет информацию, приведенную в инструкции по эксплуатации. В дальнейшем, если существует хороший справочник, который раскрывает суть проблемы, читатель будет направлен к нему.

При помощи метода EMPATH анализ данных осуществляется во временной и в частотной областях. Необходимая информация собирается и сохраняется в качестве данных временной области. Некоторые из этих данных преобразовываются в данные частотной области. В связи с этим, когда файл данных запрашивается для анализа, данные, собранные и обработанные во время выполнения процедуры сбора информации, предоставляются пользователю для просмотра и анализа.
Термин «временная область» означает, что данные представляются в виде амплитуды на оси ординат (ось Y) и в значении времени на оси абсцисс (ось X). Все данные, собранные при помощи EMPATH, сохраняются в цифровом формате; таким образом, аналоговые данные пользователю не предоставляются. Данные временной области – это стандартное представление данных или событий. Например, рост ребенка может быть измерен и определен как функция данного возраста. Схема роста относительно возраста будет представлена в виде графика временной области.
Два анализа, проведенные во временной области, представляют собой цикл временного анализа и анализа напора пускового тока. Временной цикл отображает промежуток времени от одной точки на повторяющейся кривой до аналогичной точки на следующем круге. Другая фигура, изображающая напор пускового тока в главном циркуляционном насосе электродвигателя, время поступления которого, как видно на графике, составляет 11,3 сек. В промежутке времени, когда t = 0 и t = 2,57 сек., мотор начинает работать. В момент времени t = 2,57 сек. к электродвигателю поступает ток. А в момент времени t = 13,8 сек. электродвигатель уже получает обычное количество рабочего тока.
Во многих случаях, максимальное значение пускового тока гораздо выше обычного значения рабочего тока. Если необходимо измерить пусковые данные, установки сбора информации EMPATH должны быть направлены на подсчет максимального значения пускового тока и необходимого количества времени для завершения цикла, учитывая время перед началом события. Проведение многократных экспериментов (10 или 20 раз) с рабочим током – хороший способ, особенно если другие данные не доступны.
  


